

WurStröck
Rechtsanwälte

Ob raue See oder ruhige Gewässer:
Wurst & Ströck Rechtsanwälte Partnerschaft in Kooperation mit Dr. Martin Prokopp.
Erfolgreich – kompetent – sicher.



Wurst & Ströck Rechtsanwälte Partnerschaft in Kooperation mit Dr. Martin Prokopp

V.l.n.r.: Mag. Gregor Dorn, Mag. Felix Oberdorfer, LL.M., Mag. Katharina Lingitz B.Ed., Mag. Stefan Schön, LL.M., Dr. Stefan Wurst, Mag. Martin Ströck, Dr. Martin Prokopp

ADVOKAT entwickelt seit mehr als 40 Jahren Software für Rechtsanwaltskanzleien, Unternehmen und Behörden. Wir betreuen mit über 70 Mitarbeiter/innen die Mehrzahl österreichischer Anwalt/innen und zahlreiche Unternehmen. Unsere Stärke gibt Ihnen Sicherheit.

ADVOKAT

www.advokat.at / www.meinekanzlei.at